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人口減少・子育て支援対策調査特別委員会会議記録 

 

          人口減少・子育て支援対策調査特別委員会委員長  佐々木  努 努 

 

１ 日時 

  平成31年４月17日（水曜日） 

  午前10時１分開会、午前10時７分散会 

２ 場所 

  第２委員会室 

３ 出席委員 

  佐々木努委員長、佐々木宣和副委員長、関根敏伸委員、小野共委員、名須川晋委員、 

佐藤ケイ子委員、千葉伝委員、柳村岩見委員、千葉絢子委員、工藤誠委員、 

高田一郎委員、木村幸弘委員 

４ 欠席委員 

  なし 

５ 事務局職員 

  小志戸前担当書記、古屋敷担当書記 

６ 説明のため出席した者 

  なし 

７ 一般傍聴 

  なし 

８ 会議に付した事件 

  委員会の意見の取りまとめについて 

９ 議事の内容 

○佐々木努委員長 ただいまから人口減少・子育て支援対策調査特別委員会を開会いたし

ます。 

 委員会を開きます前に、当特別委員会の担当書記に異動がありましたので新任の書記を

紹介いたします。 

 小志戸前担当書記。 

 古屋敷担当書記。 

 これより本日の会議を開きます。本日はお手元に配付いたしております日程により会議

を行います。 

 当委員会は、本日の委員会が最終の委員会となろうかと思います。 

 つきましては、委員会がこれまで調査してまいりましたことについて、これまでの例に

よれば、６月の定例会で報告を行うこととなりますので、この際、意見の取りまとめを行

いたいと思います。 
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 お手元に、これまでの調査経過を取りまとめた資料と報告の骨子案を配布いたしており

ますが、取りまとめに当たり何かご意見はありませんか。 

〇千葉伝委員 素案で少し気になったところで、２の現状の中で、出生数がいくら、生涯

未婚率がいくらということで、数字がきちんと記載されている。平成何年はいくら、男性

がいくら、女性がいくらと。次のページで、男性は3.45ポイント、女性は3.84ポイント上

昇しており、次に、平均初婚年齢も上昇しているなどとありますが、ここまで数字を言っ

たら、平均初婚年齢もどの程度上昇しているのか数字が入ったほうがいいのかと思います。

また、３の課題のところの人口減少対策の一行目で結婚しない理由という部分については、

結構いろいろと要因はあると思う。ここに書いてあるのは、出会いの機会が少ない、適当

な相手に巡り合わないといった理由ということだから、この二つが主なものだというとら

え方をされかねない。ここの巡り合わないの後に、などと入れれば、他にも理由があると

いうことになる。このままだと決めつけている感じがしないわけでもない。この二つが少

し気になった。あとはお任せします。 

○佐々木努委員長 ほかにございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○佐々木努委員長 それでは、ただいまの千葉伝委員の御意見については、ご意見をいた

だいたとおり反映するように事務局と調整させていただきたいと思います。なお、詳細に

ついては当職に御一任願います。 

 それでは、先ほども申し上げましたが、当委員会の調査は本日をもって最後になろうか

と思いますので、この際、一言御挨拶申し上げます。 

 当委員会は、平成29年９月定例会において設置されて以来、本日に至るまで、付託事件

につきまして終始、熱心に調査を積み重ねていただきましたことに対し、心から敬意を表

する次第であります。 

 皆様にお配りしております調査経過のとおり、さまざまなところに行き、さまざまな話

を聞いて、勉強してまいりました。さらに、皆様方にはこの間、本会議や委員会で、調査

について取り上げていただき、提言をしていただいたことに関して心から感謝を申し上げ

たいと思います。 

 また、委員各位の御協力、そして、副委員長の御協力をいただきまして、無事、委員長

の職責を果たすことができたことに対しまして、深く感謝申し上げます。誠にありがとう

ございました。 

 以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。 

本日は、これをもって散会いたします。 

 


